

●浅川条汰（2023年 昭和大卒）

はじめまして。研修医1年目の浅川条汰です。私たちは病棟業務がはじまってまだ2週間程度ですが、当院の魅力を存分に感じながら充実した日々を送ることができています。勉強熱心で暖かい先輩・同期に囲まれ、ハードな中に成長できるチャンスが沢山ある最高の環境だと思います！皆さんも私たちと一緒に働きませんか？ぜひ一度見学に来てみてください。お待ちしております。

●浅田晃平（2023年 東邦大卒）

はじめまして！研修医1年目の浅田晃平です。済中に入職して早1ヶ月経ちました。学生の時に学んでいたことと実臨床のギャップに悩み、日々学びの連続です。そんな中、親身になって教えて下さる先輩の方々、辛いこと楽しいことを共有することができる同期のお陰で毎日充実した生活を送れています。百聞は一見にしかずです！是非見学に来て肌で感じてみてください！皆さんと一緒に働からことを楽しみにしています。

●浅野晃太（2023年 岡山大卒）

済中に入ってまだ1ヶ月程ですが、日々自身の無力さを感じています。しかしその中でも優しく教育熱心な職員の方々、そして1番近くで支えてくださる2年目の先輩方のおかげで一步ずつ成長している実感があり、素晴らしい研修を送ることができています。もちろん良い研修には良い休息も大切で、プライベートを充実させるのに済中は最適な立地です。僕は岡山とって日本でも指折りの都会から来たんですが東京もなかなか栄えてるなど最近感じています。地方の方も遠慮なく見学に来てほしいです！

●伊東拓海（2023年 香川医科大卒）

こんにちは！R1伊東です。入職して一ヶ月経ちましたが、一言で言うととにかく"楽しい"の毎日です。自分にとって土地もメンバーも仕事も全てが新しく、刺激的で新鮮な日々を過ごしています。同期も先輩方もみんな明るく気さくなためすぐに仲良くなることができ、仕事でも雑用に追われることなく成長を感じられる素敵な環境に感謝しています。ぜひ一度見学に来てください、お話ししましょう～！

●大倉将太（2023年 慶応義塾大卒）

研修が始まりまだ1ヶ月ですが、勉強熱心な同期、丁寧にご指導くださる先輩・上級医の先生方に囲まれ、恵まれた環境で日々過ごしています。研修医が主体的に考え、行動し、フィードバックをもらう機会が数多くあり、とても充実しています。是非見学にいらしてください。来年一緒に働けることを楽しみにしています！

●小川夏実（2023年 慶応義塾大卒）

病棟に配属されてから2週間が経ちますが、指導医の先生方や先輩方、コメディカルや臨床研修室の方々の温かく細やかなご指導のもと充実した研修生活を送ることができています。学生の頃病院見学や実習で感じた先輩方への強い憧れは、研修医となった今、より鮮明な目標として日々の大きなモチベーションへと繋がっています。百聞は一見にしかず、是非当院へ見学にいらしてください！

●住友秀太（2023年 筑波大卒）

エネルギー溢れる環境の中で、先輩方から大変熱心なご指導を賜り、充実した日々を過ごしております。最高の先輩や同期に囲まれ、毎日笑顔が絶えません！

東京タワーを望む立地にあり、大きいデスクを備えた研修医室、安くて美味しい職員食堂がある点がおすすめポイントです。

ぜひ一度見学に来ていただき、当院の雰囲気を肌で感じてみてください！済中で、医師として最高のスタートを切ってみませんか？

●玉村桜子（2023年 広島大卒）

働き始めて1ヶ月、まだまだ慣れないことばかりですが、既にさまざまな手技やカンファレンス、救急外来でのファーストタッチを経験でき、教育的な先生方のもとで多くのことにチャレンジできる環境だと実感しています。研修医のための勉強会も多く、優秀で面白い同期に囲まれてとても楽しいです！是非来年、一緒に働きましょう！

●中村凌輔（2023年 慶応義塾大卒）

HPをご覧ください誠にありがとうございます。研修医1年目の中村凌輔と申します。入職して1ヶ月が経ち、毎日が新しい発見の連続となっています。ぜひ一度見学に来て、済生会中央の良さを実感してみてください。来年から一緒に働ける日々が来ることを心待ちにしています。

●原田峻我（2023年 慶応義塾大卒）

初めまして、初期研修1年目の原田峻我です。病棟へ配属されてまだ日は短いですが、指導熱心な先生方やコメディカルの方々に囲まれ、充実した研修生活を過ごしています。また先輩方にもたくさんご指導いただき、お互いに切磋琢磨できる同期にも恵まれ、日々学び溢れる毎日です。この素晴らしい環境で研修できることにとても感謝しています。皆様にお会いできるのを楽しみにしています。是非当院の見学にいらしてください！

●渡邊剛史（2023年 東北大卒）

研修医一年目の渡邊剛史です。入職してすぐの頃は左も右もわからないような状態でしたが、1ヶ月先輩や同期に支えられ仕事をする中で、やっと左くらいわかってきた今日この頃です。済中は働いてみて僕が入職前に期待していた以上に最高の病院だと思います。是非一度見学に来てみてください、お待ちしております！